





Limonest le 10 mars 2021,

Mesdames et Messieurs les Présidents, Mesdames et Messieurs les Membres du Comité Directeur.

Vous avez tous pris connaissance du mail du Président Nicolas Deschaux, relatif à la collaboration entre les services de la Fédération et ceux du Ministère des Sports et de Matignon (https://www.ffsa.org/Pages/Actus/2021/Echanges-President-Ministre-competitions-sport-automobile-karting.aspx).

En attendant d'avoir plus de visibilité sur la suite de la crise sanitaire et de ses conséquences, je ne peux que vous inviter à continuer de travailler sur l'organisation de vos épreuves d'une manière prudente, sans omettre néanmoins de déposer les dossiers préfectoraux dans les délais impartis.

Enfin, en réponse à quelques demandes d'ASA, la Ligue du Sport Automobile Rhône-Alpes maintient sa décision de ne pas autoriser de report d'épreuves sur l'année 2021, ceci dans le but de préserver les épreuves qui n'ont pas encore eu lieu. Cependant, l'échange de dates entre deux épreuves de même discipline pourra être possible, sous réserve d'un accord entre les 2 ASA organisatrices.

La Ligue fait tout son possible pour vous soutenir, et je ne manquerais pas de vous informer de toute évolution de la situation.

Je vous demande de relayer cette information auprès de vos organisateurs techniques, et vous prie d'agréer, Mesdames et Messieurs les Présidents, mes salutations distinguées.

Gilles MONDESIR